

LinkedIn de Hervé Brabant 16 octobre 2023

Directeur départemental des Finances publiques de la Manche

Hommage à Dominique Bernard, lycée le Verrier à Saint-Lô

J'ai participé, aux côtés de Xavier Brunetiere, préfet de la Manche, de Stéphane Vautier, inspecteur d'académie, d'Emmanuelle Lejeune, maire de #saintlo, de Florence Mazier, conseillère régionale, d'Alain Cognet, proviseur, des enseignants, des personnels administratifs et des 800 élèves au moment de recueillement organisé à 14:00, en mémoire de Dominique Bernard, professeur assassiné dans la cour d'un lycée d'Arras, vendredi dernier. Un débat s'est ensuite tenu dans la salle "Samuel Paty", avec les élèves. Dans cette salle, j'ai remarqué ces deux chaises vides, dans la lumière au pied de la République, debout. Deux chaises vides, celles de deux professeurs assassinés. L'école est le socle de notre Nation, quand elle est attaquée la République pleure, mais elle ne plie pas !



Photo : Brabant

